



La fábrica genera celulosa no blanqueada, que se usa en distintos productos de uso cotidiano.

CONSTITUCIÓN, LA PLANTA DE CELULOSA MÁS ANTIGUA DE ARAUCO, SUMA 50 AÑOS Y FIRMA DICE QUE NO LA CERRARÁ

Con 50 años de operaciones, la planta de celulosa Constitución es la más antigua de Arauco, empresa forestal ligada al grupo Angelini que tiene presencia productiva en 11 países.

Ayer en Constitución, altos ejecutivos de Arauco, encabezados por su gerente general, Cristián Infante, participaron junto a trabajadores, exfuncionarios y diversas autoridades en una actividad que conmemoró las cinco décadas de la planta. Su producto —celulosa no blanqueada tipo UKP— se exporta a diversos mercados. El alcalde de Constitución, Carlos Valenzuela, señaló en su discurso que existía preocupación en la ciudad por rumores sobre el eventual cierre de la planta. En la ceremonia, los ejecutivos presentes lo escuchaban en la primera fila.

Cuando Cristián Infante se dirigió a los asistentes, confirmó la continuidad de la instalación, pese a que su producción representa apenas el 10% (350 mil toneladas) de la capacidad de la planta de celulosa Sucuriú, que Arauco está construyendo en Brasil. Explicó que la celulosa producida en la Región del Maule es de alta calidad y les permite competir en segmentos específicos.

El impacto en la economía local de la planta Constitución se traduce en la generación de más de 3.500 empleos directos e indirectos y la contratación de servicios de transporte, logística y alimentación, entre otros servicios locales. En el reporte de compras de bienes y servicios durante 2024, se indica que durante ese año Arauco compró más de US\$ 64 millones a empresas en la comuna de Constitución.